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様式第 3 号（第４条関係） 

会  議  録 

１ 会議の名称 松川町教育委員会 令和６年９月定例会 

２ 開 催 日 時 令和６年９月 30 日（月） 

  午後３時 00 分から午後４時 50 分まで 

３ 開 催 場 所 松川町役場 委員会室 

４ 出席者氏名 溝上正弘教育長、松浦善文職務代理者、井口由紀子委員、正井亜樹委

員、矢澤満委員、西浦素之事務局長兼こども課長、矢沢秀子生涯学習

課長、片桐比呂巳学校教育係長、高坂徹教育支援主事 

５ 議題（公開又は非公開の別）  

 議題１ 松川町奨学金の審査について 非公開 

 議題２ 社会教育団体の認定について 公開 

 報告１ 教育委員の選任について 公開 

 報告２ 教育長報告 公開 

 報告３ 生涯学習課報告  

  ・アカモズ保全計画策定について 公開 

  ・生涯学習課共有事項 公開 

 報告４ こども課報告  

  ・全国学調 質問紙調査の結果について 公開 

  ・曽山先生中学校訪問（10/10）について 公開 

  ・蓮田市小学生とのオンライン交流（11 月）について 公開 

  ・こども課共有事項 公開 

 報告５ 後援について 公開 

６ 非公開の理由 個人情報が含まれる場合は非公開扱いのため 

７ 傍聴人の数 ０人 

８ 会議資料の名称 次第、資料別紙、資料１、資料２、資料３、資料４、資料５、資

料６、資料７、資料８、資料９、資料 10、資料 11、資料 12 

９ 審議の概要  

 １ 開会 西浦素之事務局長兼こども課長 

 ２ あいさつ 溝上正弘教育長 

 ３ 会議事項  

  議題１ 松川町奨学金の審査について（資料別紙） 

   （片桐比呂巳学校教育係長より説明） 

   【採決結果】 
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・申請どおり認定することで問題なし。 

  議題２ 社会教育団体の認定について（資料１） 

   （矢沢秀子生涯学習課長より説明） 

   【採決結果】 

・全て申請どおり認定することで問題なし。 

  報告１ 教育委員の選任について（資料２） 

   （西浦素之事務局長兼こども課長より説明） 

   【意見等】 

なし 

  報告２ 教育長報告（資料３） 

   （溝上正弘教育長より説明） 

   【意見等】 

・学校における清掃活動の縮減の考えについては、特にトイレ清掃な

どの衛生面的な意味合いからも業者に委託するなどの対応も必要

かと感じる。 

  報告３ 生涯学習課報告 

   ○ アカモズ保全計画策定について（資料４） 

   （矢沢秀子生涯学習課長より説明） 

   【意見等】 

なし 

   ○ 生涯学習課共有事項（資料５） 

   （矢沢秀子生涯学習課長より説明） 

   【意見等】 

なし 

  報告４ こども課報告 

   ○ 全国学調 質問紙調査の結果について（資料６） 

   （高坂徹教育支援主事より説明） 

【意見等】 

・わかりやすく分析していただきありがたい。 

・まつかわタイムや授業内での意見交流の取り組みが調査結果に出

てきていて良い。一方、中間教室の子ども達にとっては学級内で

の意見交流に対しては負担感を感じているという現実もある。 

   ○ 曽山先生中学校訪問（10/10）について（資料７） 

   （高坂徹教育支援主事より説明） 

   【意見等】 
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なし 

   ○ 蓮田市小学生とのオンライン交流（11 月）について（資料８） 

   （高坂徹教育支援主事より説明） 

【意見等】 

なし 

   ○ こども課共有事項（資料９） 

   （西浦素之事務局長兼こども課長より説明） 

【意見等】 

なし 

  報告５ 後援について（資料 10） 

   （西浦素之事務局長兼こども課長、矢沢秀子生涯学習課長より説明）

【意見等】 

なし 

 ４ 今後の日程について（資料 11・資料 12） 

 ５ その他 

  【意見等】 

・不登校や登校渋りなどが心配な家庭（当事者）が相談できる場所や利用で

きるサービスなどの情報提供は、もっと分かりやすくしていく必要があ

り、利用できる相談場所やサービス等があることをもっと知ってもらう必

要があると感じる。 

 10 閉 会 松浦善文職務代理者 

 会議終了：午後４時 50 分 


